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Question Jean-Claude Baudoin 

Ecole de Derrière-Pertuis: où en est-on vraiment? 

A la lecture de divers articles de presse, parus il y a peu ici ou là en Suisse romande, on a de la 
peine à suivre l'évolution du dossier de l'école de Derrière-Pertuis. 

– Un avocat sort de ses gonds, mais a-t-il raison? 

– Plusieurs journalistes laissent courir leur plume et rapportent des versions originales de leurs 
investigations, mais leur a-t-on dit seulement la vérité? 

Nous remercions le Conseil d'Etat d'éclairer la lanterne des parlementaires neuchâtelois. 


